



# Gun race team performs at Canadian War Museum

By Stephanie Coco-Palermo

Two teams of soldiers stand ready to race each other in Ottawa. Their task—disassemble a 1 090 kilo L5 howitzer, transport it across a 12-metre gap, reassemble it, and be the first to fire a round—in less than three minutes.

At the sound of the starter's pistol, the soldiers swing into action as the intense competition begins with a crowd cheering them on in front of the Canadian War Museum, on a sweltering 31°C summer afternoon.

The Army Gun Race demonstration team hails from CFB Petawawa and is composed of 45 members from various trades across 2 Canadian Mechanized Brigade Group. The team recreates

this military tradition at community events from Quebec to Alberta every summer (see schedule for rest of 2005 season).

"It's great to travel to different cities and showcase Canadian soldiers as amongst the best in the world," says Army Gun Race co-ordinator Lieutenant Heather MacLeod. "We are highly trained, physically fit and professional."

Aimed to appeal to audiences of all ages, temporary tattoos, stickers and Juno the Army mascot added to the fun for the children. "If we can reach out to the kids, then the parents will be motivated to stay and watch the performance. We are coming to your community to show you that we are no different than your neighbour or family member," says

Master Bombardier Chesley Reid, the English master of ceremony for the event. "I love being Canadian, and I love being in the military."

Michael Valela, 8, watched the demonstration: "It was cool, and they teach you a lot, like discipline—it makes you tough."



The Red team swings into action during the Army Gun Race.

L'équipe des Rouges passe à l'action lors de la course au canon de l'Armée.



Members of the Blue team prepare to transport their canon.

Les membres de l'équipe des Bleus s'apprêtent à transporter leur canon.

PHOTOS: WO/ADJ JEAN BLOUIN

## L'équipe de course au canon s'exécute devant le Musée canadien de la guerre

par Stephanie Coco-Palermo

À Ottawa, deux équipes de soldats se tiennent prêts à s'affronter dans le cadre d'une course. La mission : désassembler un obusier L5 de 1090 kilos, le transporter sur une distance de 12 mètres, le réassembler et être la première équipe à tirer un coup de feu, tout cela en moins de trois minutes.

Au son du pistolet de départ, les soldats passent à l'action devant le Musée canadien de la guerre, sous une chaleur accablante de 31 °C et les encouragements de la foule pendant un après-midi d'été.

L'équipe de course au canon de l'Armée de terre provenant de la BFC Petawawa est composée de 45 militaires de divers groupes professionnels du 2<sup>e</sup> Groupe-brigade mécanisé du Canada.

Chaque été, l'équipe recrée cette tradition militaire dans le cadre d'activités communautaires se déroulant du Québec jusqu'en Alberta (voir le calendrier de la saison 2005).

« C'est très agréable de visiter différentes villes et de faire valoir des soldats canadiens qui sont parmi les meilleurs au monde », a affirmé le Lieutenant Heather MacLeod, coordonnatrice de la course. « Nous sommes hautement qualifiés, en bonne forme physique et professionnels. »

La course visait à plaire aux spectateurs de tous les âges. Les plus jeunes ont pu se procurer, à leur grand plaisir, des tatouages temporaires et des autocollants en plus de pouvoir rencontrer Juno, la mascotte de l'Armée de terre. « Si nous pouvons capter l'attention des enfants, alors les parents seront motivés à rester et à regarder la prestation. Nous

venons dans votre collectivité afin de vous montrer que nous ne sommes pas différents de vos voisins ou des membres de votre famille », a mentionné le Bombardier-chef Chesley Reid, maître de cérémonie anglophone de l'activité. « Je

suis fier d'être Canadien et je suis fier d'être militaire », a-t-il ajouté.

Michael Valela, âgé de huit ans, a regardé la démonstration : « C'était impressionnant et on apprend beaucoup, comme la discipline; ça endure. »

### 2005 ARMY GUN RACE SCHEDULE/ HORAIRE 2005 : LA COURSE DE CANON DE L'ARMÉE

VENUE/SITE	PLACE/ENDROIT	DATE
Concert at Dusk/ Concert au crépuscule	Lévis, Que./ Lévis (Qc)	20-21 August/ 20 et 21 août
ExpoCité	Québec City Ville de Québec	22-25 August/ 22 au 25 août
Ottawa Renegades Game/ Partie des Renegades d'Ottawa	Ottawa	8 September/ 8 septembre